

la revue de presse du meb

(9 juillet 2018 au 9 février 2019)

02 février 2019 : Un séjour à Chamonix très réussi (CM2 école de Beynat)

https://www.lamontagne.fr/beynat/2019/02/02/un-sejour-a-chamonix-tresreussi 13125557.html

28 décembre 2018 : Les CE2 de l'école Maurice Lafarge plantent un arbre

https://www.lamontagne.fr/larche/2018/12/28/les-ce2-de-l-ecole-maurice-lafarge-plantent-un-arbre 13095188.html

27 octobre 2018 : Des $6^{\grave{e}me}$ et des $3^{\grave{e}me}$ de retour au Collège (Lubersac)

https://www.lamontagne.fr/lubersac/education/2018/10/27/des-6e-et-des-3e-de-retour-au-college 13032419.html

24 octobre 2018 : Des jeunes Corréziens en surpoids passent leurs vacances à apprendre à maigrir

https://www.francebleu.fr/infos/education/des-jeunes-correziens-en-surpoids-passent-leurs-vacances-a-apprendre-a-maigrir-1540308405

22 octobre 2018 : Un séjour d'intégration pour les collégiens (Neuvic)

https://www.lamontagne.fr/neuvic/education/2018/10/22/un-sejour-dintegration-pour-les-collegiens 13025595.html

15 octobre 2018 : Un séjour d'intégration pour les collégiens pour tisser des liens (Seilhac)

https://www.lamontagne.fr/seilhac/education/2018/10/15/un-sejour-dintegration-pour-lescollegiens-pour-tisser-des-liens 13017052.html

12 octobre 2018 : Projet santé à destination des jeunes en surpoids

https://www.lamontagne.fr/tulle/loisirs/education/2018/10/12/lodcv-a-ete-retenu-pour-un-projet-pilote-a-destination-des-jeunes-pour-lutter-contre-le-surpoids 13013798.html

12 octobre 2018 : Projet santé : « Il faut que ce soit ludique et pratique »

https://www.lamontagne.fr/tulle/education/sante-medecine/2018/10/12/il-faut-que-ce-soit-ludique-et-pratique-pour-que-ca-fonctionne 13013800.html

19 septembre 2018 : Un excellent été pour le groupe d'amateurs en géologie de Naves

https://www.lamontagne.fr/naves/vie-associative/2018/09/19/un-excellent-ete-pour-legroupe-damateurs-en-geologie-de-naves 12986147.html

9 juillet 2018 : Les écoliers ont pris le large à Oléro (Beyssenac)

https://www.lamontagne.fr/saint-julien-le-vendomois/education/2018/07/09/les-ecoliers-ont-pris-le-large-a-oleron 12917638.html